

Sei sehend!

von Th. Gebhardt

Lukas 4:17-21

Der Geist des Herrn ist auf mir, weil er mich gesalbt hat; er hat mich gesandt, den Armen frohe Botschaft zu verkünden, zu heilen, die zerbrochenen Herzens sind, Gefangenen Befreiung zu predigen und den Blinden, daß sie wieder sehend werden, Zerschlagene in Freiheit zu setzen; zu predigen das angenehme Jahr des Herrn.» Und er rollte das Buch zusammen und gab es dem Diener wieder und setzte sich, und aller Augen in der Synagoge waren auf ihn gerichtet. Er aber fing an, ihnen zu sagen: Heute ist diese Schrift erfüllt vor euren Ohren!

Er, JESUS, ist gekommen um zu predigen. Er predigte den Gefangenen, dass sie frei sein sollen, und Er predigt den Blinden, dass sie wieder sehend werden.

Über den zweiten Teil, die Blinden, möchte ich heute zu euch sprechen. Blind sein ist etwas schreckliches. Ich war für eine kurze Zeit blind, als ich einen Schlaganfall erlitten habe. Plötzlich kannst Du nichts mehr sehen, Nach einer kurzen Zeit fehlte mir vollkommen die Orientierung, obwohl ich mich eigentlich gut auskannte.

Es gibt aber eine noch viel schlimmere Blindheit, als die, dass unsere natürlichen Augen nicht mehr sehen. Ich meine die geistliche Blindheit. Viele Menschen sind heute geistlich blind. Sie sehen nicht mehr all die wunderbaren Dinge, die Gott für uns tut. Sie sehen, wie man so zu sagen pflegt, nur noch schwarz.

So ein Zustand ist schrecklich. Es ist schrecklich nicht mehr erkennen zu können, dass alles, was im Leben eines wirklich Gläubigen passiert, einfach gut ist. Es ist gut, weil die Bibel es sagt:

Jakobus 1:2

Meine lieben Brüder, achtet es für eitel Freude, wenn ihr in mancherlei Anfechtungen fallet

Wenn Du also mit JESUS gehst, das tust, was JESUS möchte, die Bibel spricht ja hier nicht diejenigen an, die nicht glauben, sondern jene, die glauben, die Brüder, dann kannst Du für alles, was in Deinem Leben passiert, dankbar sein.

Und der Herr JESUS kommt, um das den Blinden zu predigen. Vielleicht gehörst Du zu jenen, die blind sind und nicht mehr weiter wissen, weil sie einfach nicht sehen können, wie alles in Gottes Hand ist und dass der Herr es ist, der alles führt. Du brauchst nicht mehr blind zu sein, in Traurigkeit zu versinken, weil Du all das Schöne nicht siehst, Die Hilfe Gottes nicht erkennst. Gottes Wort sagt:

Jakobus 1:12

Selig ist der Mann, der die Anfechtung erduldet; denn nachdem er bewährt ist, wird er die Krone des Lebens empfangen, welche Gott verheißen hat denen, die ihn lieben.

Hast Du den Herrn JESUS lieb? Dann Blinder öffne die Augen und schau, was Gott Dir bereitet hat – mit ewigem Leben wirst Du gekrönt sein.

Samstag, der 29.09.07

Da lohnt es sich doch der Predigt zu vertrauen und zu denken und danach zu leben wie uns das der Apostel Paulus sagt:

[2.Korinther 12:9](#)

Und er hat zu mir gesagt: Laß dir an meiner Gnade genügen; denn meine Kraft ist in den Schwachen mächtig. Darum will ich mich am allerliebsten rühmen meiner Schwachheit, auf daß die Kraft Christi bei mir wohne.

Blinder, kannst Du das erkennen! Kannst Du sagen, die Gnade Gottes genügt mir. Wie schwach und elend Du Dich auch fühlst, wie schwarz Du auch siehst, lass Dir heute die Augen öffnen und erkenne, dass SEINE Kraft in den Schwachen so mächtig ist, dass sie sich ihrer Schwachheit noch rühmen können. In Deiner schwächsten Stunde, lieber Freund, kannst Du, sofern Du JESUS Christus nachfolgst, stärker sein als jeder sündige Gedanke, als alle Macht des Teufels, Du kannst Dich rühmen, dass die Kraft Christi in Dir wohnt!

JESUS kam, um das den Menschen zu predigen. Wirst Du wohl SEINER Predigt glauben?

Friede Dir!